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Suite à l'article concernant l'association Vélocité paru dans Ouest-France, vendredi 29 janvier le maire du Mont-
Saint-Michel, Yann Galton tient à apporter des précisions. 

« L'association Vélocité a bien été au tribunal, suite à l'arrêté municipal pris le 1er février 2014 par le maire 
de Pontorson, André Denot et moi-même. Cet arrêté concernait une voie verte autorisant les vélos à 
circuler sur le platelage bois ouest du pont-passerelle. Les horaires de circulation octroyés sont, du 
1er octobre au 30 avril, toute la journée et du 1ermai au 30 septembre, avant 10 h et après 18 h. Je dis bien 
circuler aller-retour car, dans la commune du Mont-Saint-Michel, aucun lieu de stationnement n'est à 
disposition. Pour ceux qui proposent de mettre un stationnement vers les Fanils (ancienne gendarmerie), 
je rappelle que, franchie cette porte, c'est le centre des Monuments nationaux, donc l'État, qui est le 
propriétaire des lieux. De son côté, l'administration interdit strictement le stationnement dans l'ensemble 
de la digue pont-passerelle, de l'esplanade et au pied des remparts. Les cyclistes sont donc invités à 
déposer leurs vélos dans les emplacements qui leur sont réservés et à poursuivre leur avancée vers le 
Mont à pied ou en navettes. Le problème dans tout cela, c'est que la passerelle, telle qu'elle a été conçue, 
ne peut donner de réponse favorable à la demande de Vélocité. La cohabitation vélo et bus est 
impossible pour plusieurs raisons, dont celles des véhicules qui sont trop larges pour une voie de 
circulation trop étroite. » 
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